



CELERY・CARROTクラスだよ



2020年12月1日
ARINKOMURA

今月の保育目標

- ・友だちや保育士と共通の目的やイメージを持って遊びを楽しむ。
- ・相手の気持ちがわかって対応する。
- ・冬の自然や、年末年始の行事や様子に関心を持つ。

今月の活動予定

- ・歌 あわてんぼうのサンタクロース・お正月
- ・絵本 ゆずゆずきいろ・クリスマスのうさぎぼうや
- ・クラス活動
発表会にむけて
クリスマスを楽しむ
- ・あそび
〈室内〉ままごと・お絵描き・粘土 etc.
〈屋外〉なわとび・竹馬・芝滑り・自転車 etc.

ARINKOMURAの畑 『畑のある暮らし～育てる・使う～』

10月下旬に蒔いた種も芽を出し、少しずつ大きく育っています。雑草を取ったり、小さい子が畑に入っていると、「ここは入ってはだめー」と急いで伝えに行っています。もちろん、カラスやスズメにも。育っている葉を見て、「これはダイコンなんだよね。」「土の中にできるんだよね。」と、収穫の実体験を思い出して話しています。11月は大麦の種をまきました。今シーズンも大麦収穫に向けスタート。早く芽が出るのを楽しみにしています。



消防署見学

「那珂市消防本部東消防署」見学へ行ってきました。仕様がそれぞれ違う消防車や救急車、普段見ることが出来ない消防署の中を見学させていただきました。



秋まつり

自分たちで作った品物で、それぞれお店やさんのお店員さんになりました。「いらっしゃいませ」「ありがとうございます」とにぎやかです。商品売り切ったあとは、自分たちでトッピングしたピザを、ピザ窯で焼いて食べました。生地から手作りのピザはおいしい！CARROTクラスはピザの宅配屋さんになり、ちいさいARINKOMURAやクリニックヘデリバリー。大活躍の日でした。



「菊の花」っておいしい！

近隣農家の片岡さん宅へ、食用菊の花摘みに出かけました。「今年もよく来たね。」とかわいい子ども達を楽しみに待っていてくれました。ARINKOMURAでは恒例行事になっています。「きれいだね」「これ食べるんだよね」と夢中になって摘んでいる子ども達でした。収穫した花は早速お料理。本日のメニューは酢の物と天ぷら。水洗いした後、酢の物にするピンクの花は花びらをバラバラにして、サッと茹でました。天ぷらも目の前で揚げ、ジュー、パチパチの音に驚いて逃げる子も。自分たちで収穫し、料理した菊料理は「おいしい！」「もっと食べる」と大盛況でした。



のこぎりで切ったよ

デッキの下にあった木材をのこぎりで切ってみることにしました。ギコギコ…「かわいい」「おずかしい」「もっと切る」感じ方はそれぞれでしたが楽しかったようです。これを使ってクリスマス飾りを作ります。

